
国際ロータリー　第2790地区地区職業奉仕委員会

第1回Ｄゾーンセミナー・アンケート集計

「あなたの正直な声をお聞かせ下さい！」
関口徳雄ガバナー年度地区職業奉仕委員会

                                                                                    実施日　2013.09.07（土）
 会　 場　ホテル日航成田

※各質問の回答を多い意見毎にグル―プ分けをしてあります。

Ｑ１：職業奉仕についてどんなことで悩んでましたか？

1-1 職業奉仕とはどういうことか？
1-2 具体的に職業奉仕像が明確に思いうかびませんでした。
1-3 具体的にどんな奉仕をしてよいか分からない。
1-4 職業奉仕の理念がまだ良く理解できない。少なくとも他の方に説明できるレベルではな

1-5
　存在する職業は意味があるということ。日本人の傍を楽にするという考え方。利益は
未来費用であると考える事。「創る喜び、売る喜び、使う喜び」この様な考え方でロータ
リーの職業奉仕の考えかで良いのでしょうか？

2-1 当初は誤解していた。クラブ運営とのズレがあることを危惧していた。
2-2 活動が委員会としてほぼなかった事。

2-3
　ロータリーは楽しむ場所だと理解していたが、出席することにより、自然と勉強し自己
研鑚していると思う。

3-1
　まずは大小にとらわれず、実践してみてその経過、結果を検証してからいろいろ悩み
が出てくるのではないかと思います。

3-2
　職業奉仕を具体的に実践していくことは難しい。時代の変化もあり、その中で普遍の
理念であることは説明しずらい。

3-3
　職業奉仕の理念はロータリー本質そのものであると思うが、現代社会はどの様にみて
いるのであろうか。激しい時代の変化について行けるであろうか。しかし、私たちロータリ
アンである限り、信じ、実践しなければならない。

4-1 それほど悩んでいない。
4-2 悩みはありません。
5-1 悪徳業者が多すぎる。

Ｑ２：何がきっかけで、職業奉仕に興味をもたれましたか？

1-1 自分にとって職業奉仕とは何かと考えることで。
1-2 公認会計士という職業についたことで。
1-3 商業活動をどのように社会に貢献できるのか？という問題がきっかけで興味を持ちまし
2-1 大学時代に学んだドラッカーの経営学ＭＰフォレットの経営学を想起していたので。
2-2 ＡＦシェルドンを読んで。

2-3
　田中毅さんが当地区に地区大会に来訪されてシェルドンの説明を聞いてから少し興味
を持ちました。

3-1 2年前に当クラブの職業奉仕委員長を任せて頂いたことで、考えるきっかけとなった。
3-2 職業奉仕のサブリーダーに昨年なったことが。
4-1 ロータリーの綱領（目的）の2項が素晴らしいと思った。
4-2 一業種一会員制度（集会資格）地域の職業代表制度。
5-1 従業員への勉強会でロータリーで学んだことを教えてあげられる。
6-1 自然とですが、自分のお客様に不幸が及ばないようにセミナーを開催してきました。
7-1 特別なきっかけはないが興味はある。
8-1 本日のＰＰＴ。



Ｑ３：職業奉仕を理解してすぐに実践できましたか？できなかたとしたらなぜですか？

1-1 難しいです。理解もできませんし、意識しての実践は行ったことはありません。
1-2 これからの課題です。
1-3 解釈が難しい。
2-1 従業員への感謝の気持ちをより強く持ち、お客様のありがたさを教えられた。
2-2 自己の職場では実践している。

2-3
　今までに意識せずに自分の仕事を通して社会に貢献してきたことは職業奉仕であった
と確信した。

3-1 欲望の報告性統合は厳しい道徳感と奉仕の喜びの一致が難しいので。
3-2 常に自省しないと安易な方向に流れる。
4-1 実践できなくともその事を忘れず仕事に励もうと思っている。

4-2
　できません。理念が理解できないから。ただ自分としてはこれまで職業上努力してきた
ことが職業奉仕ということなのかなと感じることはあります。

5-1 地域の一部ロータリアンでマッチンググランドにて地元貢献事業を推進している。

5-2
　民の皆様にとって大切な土地の境界を明瞭にし、法務局の登記簿、地図に反映する
事業「地籍調査」を地域の同業者と共に取組み感謝されている。

6-1 社内でのことから地域のことへ少しづつ単位を大きくして少しづつ実践していきます。

Ｑ４：職業奉仕の何が一番印象にのこりましたか？

1-1 [「最もよく奉仕するもの最も多く報いられる」　「He profits most who serves best」]
1-2 「最もよく奉仕するもの最も多く報いられる」
1-3 シェルドンの哲学。
1-4 職業奉仕とは何か？　少しわかってきたような。
1-5 ロータリーの基本は職業奉仕であることを再認識し、感動しました。
1-6 職業奉仕の道を常に掲げて進んでいく。
2-1 他の奉仕団体との違い、RCは「職業を通しての集団」であることが印象に残りました。
2-2 職業奉仕と社会奉仕の違いが理解できた。
2-3 社会奉仕との違い。

3-1
　関口ガバナーの近江商人の「売り手よし、買い手よし、世間よし」は既に江戸時代に現
代の経営学の高潔な品性に基づくべき経営に繋がっているように思えた。

3-2 職業において改めて四つのテストを意識してんみようという取組。
3-3 皆さん一生懸命勉強している事に感心しました。
4-1 分かりません。

Ｑ５：今回のセミナーを受講してみて如何でしたか？

1-1 今回のセミナーを通じて職業奉仕の理念が良く理解できました。ありがとうございまし
1-2 ロータリー精神の魅力を改めて認識を深めることが出来ました。
1-3 原点回帰であるべき非常にためになりました。　印西クラブの方法を持ち帰り試してみま
1-4 RCの基礎であるものを再認識できました。
1-5 勉強になりました。ありがとうございました。
1-6 勉強になりました。
1-7 大変参考になりました。
1-8 大変勉強になりました。
1-9 改めて職業奉仕の意義を感じた。

2-1
　いろいろな方の話が聞けて非常に参考になりました。リーダーがいたことによりスムー
ズに展開した。　PPTの資料が手元にあれば良かったのではないか。

2-2
　海寶さん議長のデスカッションが大変有意義であった各クラブの活動を旨く引出し、話
し合ったし、役に立った。

2-3 グループの皆さんの発言でいくつも興味ある内容のものがあり有益な時間を過ごしまし
2-4 グループリーダーの上手な司会で平均的に話が聞けた。

2-5
　正直PPTの時はつらかったが円卓にてメンバーとディスカッションした時はとても参考
になったのと、同時に記憶に残りました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ご協力ありがとうございました。集計編纂：梅原正一委員


